

SESIONES ORDINARIAS

2015

ORDEN DEL DÍA N° 2315

Impreso el día 3 de septiembre de 2015

Término del artículo 113: 14 de septiembre de 2015

COMISIÓN DE CULTURA

SUMARIO: **Muestra** “Fuera de contexto”, del artista Alejandro Pizarro, que se realizó el 10 de junio de 2015, en la ciudad capital de la provincia de Corrientes. Declaración de interés de la Honorable Cámara. **Marcópulos.** (3.515-D.-2015.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Marcópulos, por el que se resuelve declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados la muestra “Fuera de contexto” del artista Alejandro Pizarro, a presentarse en el teatro Juan de Vera de la ciudad de Corrientes; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara la muestra “Fuera de contexto”, del artista Alejandro Pizarro, que se realizó el día 10 de junio de 2015, en el marco del Ciclo de “Encuentros en el Hall” del teatro Juan de Vera, de la ciudad de Corrientes, capital de la provincia homónima.

Sala de la comisión, 25 de agosto de 2015.

Nanci M. A. Parrilli. – Cornelia Schmidt-Liermann. – Liliana A. Mazure. – Mirta A. Pastoriza. – Norma A. Abdala de Matarazzo. – Gloria M. Bidegain. – Sandra D. Castro. – Ricardo O. Cuccovillo. – Eduardo A. Fabiani. – Josefina V. González. – Juan C. I. Junio. – Juan F. Marcópulos. – Manuel I. Molina. – Eduardo Santín. – Gisela Scaglia. – María I. Villar Molina.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Marcópulos, por el que resuelve declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados la muestra “Fuera de contexto” del artista Alejandro Pizarro, a presentarse en el teatro Juan de Vera de la ciudad de Corrientes. Las señoras y los señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa, han tenido en cuenta que Alejandro Pizarro es un multifacético artista, ya que entre sus habilidades se cuentan las de pintar en óleo y acrílico, escribir cuentos y relatos, dibujar a lápiz y carbonilla, realizar diseño digital y esculpir y tallar bajo y sobre relieve en madera y hueso. Asimismo, es de mencionar que Pizarro ha recibido menciones durante su carrera artística como artesano tallista en la XV Feria Provincial de Artesanías “Arandú Po” y premio finalista en “Mostrate Corrientes Cultural y Empresarial” organizado por CedeMec (Cámara de Mujeres Empresarias de Corrientes), entre otras. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados integrantes de la comisión han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa, con modificaciones.

Nanci M. A. Parrilli.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados la muestra “Fuera de contexto”, del artista Alejandro Pizarro, a presentarse en el Teatro Juan de Vera de la Ciudad de Corrientes.

Juan F. Marcópulos.